

Fecha: 04-02-2026
Medio: El Llanquihue
Supl. : El Llanquihue
Tipo: Noticia general
Título: Destacan inversión para finalizar torre y habilitar hotel Hilton

Pág. : 3
Cm2: 196,8

Tiraje: 6.200
Lectoría: 18.600
Favorabilidad: No Definida



LOS ASISTENTES PUDIERON CONOCER LAS PROYECCIONES DE LA INICIATIVA.

Destacan inversión para finalizar torre y habilitar hotel Hilton

REACCIONES. *Anticipan absorción de mano de obra, impulso a contratistas locales y efectos en sus proveedores.*

Autoridades locales, representantes gremiales y del mundo empresarial, que participaron del acto que marcó el inicio de la construcción del nuevo Hotel Hilton Garden Inn Puerto Montt, destacaron los alcances de esta negociación.

El alcalde Rodrigo Wainraigt recordó que junto a la sede local de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) lanzaron el Plan "A Puerto Montt lo reactivamos todos", sustentado en una importante inversión de \$160.000 millones del gobierno communal, regional y central, con diferentes obras para potenciar la ciudad.

"El llamado fue al mundo privado a que también se reactive. Por eso quiero agradecer al Grupo Pasmar, representado por Jack Mosa -a quien conozco hace mucho tiempo, fuimos vecinos en calle Varas-, que haya tomado el guante, que haya tomado esta iniciativa y retome este edificio que estuvo abandonado muchos años", manifestó. Añadió que "sin duda esto va a transformar nuestra ciudad junto con todas las obras que estamos llevando adelante".

EFFECTO LOCAL

Lorenzo Miranda, presidente de la CChC, sede Puerto Montt, consideró que este proyecto necesitará no sólo la participación de empresas constructoras nacionales, "sino que también de contratistas locales", para lo que "esperamos contar con la apertura del Grupo Pasmar", ya que "en una obra tan grande como esta, necesariamente se requiere mano de

obra local y contratistas locales". Subrayó la posibilidad de contar en la ciudad con un centro de eventos y un hotel de estas características "lo que impulsará seguramente a que haya otros empresarios que quieran desarrollar inversiones también de este nivel, que Puerto Montt las necesita".

MANO DE OBRA

Mientras que Patricio Ampuero, presidente de la Cámara de Comercio de Puerto Montt, enfatizó en que se logrará concluir ese proyecto "que significará una tremenda absorción de mano de obra en el rubro de la construcción, sabiendo que hoy día Puerto Montt tiene una tasa de casi 7% de desempleo, que no veíamos hace mucho".

Apuntó que un hotel de esa categoría tendrá impacto económico "en un montón de comercios más pequeños que prestan servicios de distinta índole, para los servicios directos de la hotelería que no puede brindar justamente el hotel".

APORTE DE PRIVADOS

En tanto que James Fry, jefe de la División Infraestructura y Transporte del Gobierno Regional, valoró el aporte del sector privado para el desarrollo regional.

Anticipó que la operación de ese hotel "va a significar un hito importante en nuestra región", proyecto que "va a pasar a ser uno de los más importantes de la zona", junto con otros "que van a revitalizar no sólo a Puerto Montt, sino que a la región, como el puente sobre el canal de Chacao y la doble vía a Chiloé".

CG